

La Norvège exige la libération des deux évêques syriens enlevés

« Je suis préoccupé par la nouvelle de l'enlèvement des deux principaux dirigeants ecclésiastiques de la ville d'Alep, en Syrie, Mgr. Ibrahim et Mgr. Yazigi. Nous avons pris contact avec le chef de l'Armée syrienne libre, en le priant de faire tout son possible pour trouver les responsables de cet acte et obtenir leur libération », a déclaré le Ministre des Affaires étrangères, M. Espen Barth Eide.

L'évêque de la communauté syriaque orthodoxe d'Alep, M. Youhanna Ibrahim, et le métropolitain des grecs-orthodoxes de la même ville, Mgr. Paul Yazigi, ont été enlevés en Syrie par un groupe armé inconnu. Ils ont été capturés alors qu'ils se rendaient de la frontière turque à Alep.

« Il s'agit de deux personnages-clefs pour les chrétiens de Syrie. Le fait qu'on en vienne à kidnapper des responsables d'églises montre à quel point la guerre civile est devenue impitoyable dans ce pays », a commenté M. Eide.

Les autorités norvégiennes ont demandé au Général Salim Idris qui dirige l'Armée syrienne libre de rechercher les deux prélats et d'œuvrer à les faire libérer. La Syrie est actuellement aux prises avec des instances armées multiples, émanant des différentes parties engagées dans le conflit. L'Armée syrienne libre est un réseau qui regroupe la plupart des acteurs militaires de l'opposition et qui collabore avec la Coalition nationale syrienne.

« Les chrétiens se trouvent dans une situation dangereuse. La cohésion entre communautés religieuses est un facteur essentiel pour l'avenir de la Syrie. Je demande aux responsables de cet enlèvement de relâcher immédiatement les deux évêques, et à toutes les belligérants de prendre clairement leurs distances vis-à-vis de tous les agissements dirigés contre des responsables religieux », a conclu le Ministre des Affaires étrangères.